



諸事情により10月号はお休みさせていただき今月11月号から、またよろしくお願いします! 季節は一気に夏から秋になり、特に朝夕が肌寒くなってきましたね。

子ども達は地域のイベントに参加したり、毎年恒例のハロウィンパーティの準備をしたり もちろん公園で遊んだり、宿題もして…とっても忙しそうです���

新しいおひさまのお友達も少しずつ慣れてきて、自分の居場所を見つけて自由に過ごしていますよ♪ 卒業生が遊びにきてくれて、10月もあっという間に終わってしまいました(笑) 今の季節花粉症や風邪などで体調を崩すお友達が多い時期になるので、スタッフも一緒に 体調管理に気をつけながた過ごしていきます!お家でも手洗いやうがいを気にかけていただき みんなで風邪予防に努めましょうね☆



外出過ごしやすくなった分、いろんなところにお出かけしました。山に海に公園に…

クッキングも沢山して、みんなで美味しく食べました⊌ぐ

服装が難しい季節ですので、さっと羽織れる上着があると便利です♪

暑く無くても水分補給もしっかりとるので、お茶も引き続きお願いしますね!

11月が終わると早くも冬休みが始まると言うことで、「もう少しで冬休み 🖁 」と気が早い子もちらほら(笑)

2024年もあと2ヶ月ですが、元気に笑顔沢山で過ごしましょうね☆

さて、次はどんなことをして遊ぼうかな???









